

Mundaca por Hospital Marga Marga: "En las condiciones que está, no lo podemos inaugurar"

V. ALEMANA. *Compartió preocupación por problemas viales y de conectividad, y emplazó a ministros de Salud y Transportes.*

Equipo de Crónica
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Tras la última sesión plenaria del Consejo Regional (Core) del 21 de agosto, instancia en la cual se aprobó una cartera de inversión de más de \$57 mil millones, el gobernador Rodrigo Mundaca expresó su preocupación por la problemática que enfrenta el nuevo Hospital Marga Marga, ubicado en Villa Alemana, con relación a la falta de obras de vialidad y mejoras en el transporte público para acceder al recinto asistencial, afirmando que, ante las actuales condiciones, "no lo vamos a poder inaugurar".

Previo a esta categórica opinión sobre la materia, el alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, hizo alusión en el pleno del Core a esta preocupación que viene manifestando desde que asumió la alcaldía y más ahora, tomando en cuenta que el centro de salud, emplazado en la intersección de la autopista Troncal Sur con la avenida Marga Marga, se encuentra en su última fase.

"NO DA GARANTÍA"

"Ustedes saben que es el hospital más maravilloso que vamos a tener en la región, son 223 mil millones de pesos, 175 mil metros cuadrados, es maravilloso, ojalá abra mañana, pero al día de hoy no da garantías ni de accesibilidad, ni de seguridad ni de conectividad. Por lo tanto, también quiero que el gobernador, como es un proyecto de región, que por favor nos apoye en ese sentido a la provincia", manifestó el jefe comunal ante los consejeros y el jefe regional.

Al término de la sesión,

\$ 95

millones visó el Concejo Municipal de Villa Alemana para el diseño de ingeniería de obras viales que mejoren la conectividad con el hospital.



EL HOSPITAL MARGA MARGA SE ENCUENTRA EN SU FASE DE EQUIPAMIENTO.

"Lo que le hemos dicho a la ministra de Salud, lo que le hemos dicho al ministro Muñoz, de Transportes, es que, por favor, sean diligentes con las necesidades de las personas".

Rodrigo Mundaca
 Gobernador regional

Mundaca precisó que "hemos estado haciendo gestiones. Me ha tocado hablar con la gente del Ministerio de Transportes, me tocó hablar con la ministra Aguilera. Hay dos temas que son muy importantes hoy día: el tema de la semaforización en la comuna, que facilite precisamente la accesibilidad al Hospital de Marga Marga, y una caletera que facilite la movilidad precisamente de las personas que van a hacer uso, probablemente, de la inversión en materia de salud más vigorosa en la región".

"SEAN DILIGENTES"

Frente a ello, indicó que "vamos a seguir trabajando por resolver esos nudos críticos que

"Son \$ 223 mil millones, 175 mil metros cuadrados, es maravilloso, ojalá abra mañana, pero al día de hoy no da garantías ni de accesibilidad, ni de seguridad ni de conectividad".

Nelson Estay
 Alcalde de Villa Alemana

tienen que ver con semaforización, que tienen que ver con accesibilidad, porque, objetivamente, en las condiciones en que hoy día se encuentra, no lo vamos a poder inaugurar. Simple y llanamente vamos a tener un atochamiento vehicular, un atochamiento de pacientes que van a querer llegar al hospital".

Afirmó que "lo que le hemos dicho a la ministra de Salud (Ximena) Aguilera, lo que le hemos dicho al ministro Muñoz, del Ministerio de Transportes, es que, por favor, sean diligentes con las necesidades de las personas y particularmente para poder habilitar e inaugurar como corresponde el Hospital de Marga Marga".

CS